

ANTRAG

VORL.NR. 344/10

Antragsteller:
SPD-Fraktion

Datum:
15.07.2010

Antrag: Freizeitflächen für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene
- Antrag der SPD-Fraktion vom 12.07.2010

Antragstext:

Die Verwaltung wird gebeten

1. Auskunft zu geben, wann der weggefallene Sportplatz (Fußball, Handball, Basketball) in der Karlstraße neben dem Mörikegymnasium im Campus-Bereich ersetzt wird. Der Platz ist nicht nur für schulischen Sport und Pausenfläche, sondern spätnachmittags und am Wochenende auch von Jugendlichen der Innenstadt lebhaft genutzt worden. Heute fehlt dieser notwendige Bewegungsraum.
2. Vorschläge zu unterbreiten über Standorte für Beach-Volleyball-Felder. Die SPD-Fraktion denkt nicht nur an einen geeigneten und naturschonenden Standort am Neckar, sondern auch an einen Platz in der Innenstadt. Gerade in der Innenstadt wurden mit dem Beach-Volleyball-Feld auf dem Mathildenareal die besten Erfahrungen gemacht. Mit einem Standortvorschlag müsste auch ein Betreiber gefunden werden.
3. in diesem Zusammenhang zu berichten, ob die Gaststätte „Uferstüble“ einen Antrag gestellt hat, auf eigenem Areal ein Beach-Volleyballfeld einzurichten. Die Verwaltung möge ferner über Inhalt und Umfang des Antrags berichten und zu welchem Prüfungsergebnis die Verwaltung gekommen ist.

Begründung:

Siehe Papierform des Antrags.

Unterschriften:

von Stackelberg

Dr. Bohn

Verteiler:
DI, DII, DIII, 61 (f), 60, 67, 48, 20, BüroOBM, GSGR

Federführung:
FB Stadtplanung und Vermessung

Beratungsfolge

Ausschuss für Bauen, Technik und Umwelt

Sitzungsdatum

16.09.2010

Sitzungsart

ÖFFENTLICH